

Football/Quart de finale de la 32e édition de la coupe d'Afrique des nations (Can)  
" Égypte 2019/Sénégal-Bénin: 1-0

Les Lions de la Téranga en demi-finale



Les Lions de la Téranga célèbrent leur qualification obtenue de haute lutte.



Sadio Mané et ses partenaires ont laissé au sol le gardien de but béninois Allagbé et les siens.

MIKOLO MIKOLO  
Libreville/Gabon

DES Écureuils du Bénin combattifs, surprenants invités dans le top 8 africain pour la première fois de leur histoire, ont osé dans leur 4-4-2 qui se muait en phase défensive. Ils ont essayé de forcer leur destin. Malheureusement les

partenaires de Sessegnon se sont retrouvés, hier, sur la pelouse du "Stade du 30 juin du Caire", en face des adversaires plus expérimentés: les favoris Lions de la Téranga du Sénégal pourvus d'un merveilleux potentiel offensif en plus de leur solidité défensive qui a annihilé à plusieurs reprises les tentatives offensives béninoises. Le sélectionneur Aliou

Cissé (il a opté pour un 4-3-3 flexible) et ses différentes générations en or, toujours à la conquête d'une première étoile sur leurs maillots, ont peiné avant de s'offrir le ticket des demi-finales de la 32e édition de la Coupe d'Afrique des nations (Can) "Égypte 2019". C'était quasiment laborieux pendant 68 minutes au cours desquelles les

poulains du sélectionneur Michel Dussuyer n'ont pas fait que dans la résistance. Ils ont failli être en phase avec les déclarations du défenseur Imorou qui disait avant le match "qu'on a une cohésion hyper forte, et ça peut renverser des montagnes". Hélas, les Béninois, compacts et accroquevillés massivement souvent derrière (en phase défensive), ont échoué à

plusieurs reprises devant le portier Gomis. Lequel, à l'instar de ses coéquipiers et de leurs inconditionnels, a trouvé le sourire à la 69e minute. Instant choisi par Idrissa Ngueye, en conclusion d'un mouvement collectif, de marquer l'unique réalisation de la partie: 1-0. Un résultat qui cadre avec l'histoire du football des deux pays. Laquelle his-

toire penche en faveur des Lions de la Téranga qui, en quatre confrontations auparavant (toutes compétitions confondues), avaient obtenu trois victoires et un nul. C'est donc logique que le Sénégal de Sadio Mané dont la partie n'a pas été une sinécure, continue, lentement mais sûrement, sa marche victorieuse vers la prochaine étape.

Can 2019/Quarts de finale/Côte d'Ivoire - Algérie (aujourd'hui, 17h00)

Le résultat plus que la manière, en priorité

James Angelo LOUNDOU  
Libreville/Gabon

SI la Côte d'Ivoire est en tête après sept confrontations en phase finale de Coupe d'Afrique des nations (Can) face à l'Algérie (3 victoires, 2 nuls et 2 défaites), le quart de finale du millésime 2019 pourrait voir le dernier pays cité rétablir l'équilibre. Mais plus que la remise des compteurs à égalité, c'est plutôt le billet pour les demi-finales de la 32e Can qui va intéresser aussi bien les Éléphants que les Fennecs.

En comparant les parcours des deux équipes depuis le coup d'envoi du tournoi, la balance penche en faveur des Algériens, séduisants et efficaces dans les deux surfaces (9 buts inscrits et aucun concédé). Avec quatre victoires dont deux de référence, contre le Sénégal (1-0) en poule et la Guinée (3-0) en 8e de finale, les Fennecs ont le profil d'un sérieux prétendant à la succession du Cameroun sur le toit de l'Afrique. Leur belle profondeur de banc offre au sélectionneur Djamel Belmadi, principal artisan du renouveau



L'Algérie comptera notamment sur l'expérience de Sofiane Feghouli pour atteindre le dernier carré de la Can 2019.

algérien, l'embarras du choix. Notamment dans le compartiment offensif où Adam Ounas (3 buts déjà au compteur), Islam Slimani, Andy Delort et Yacine Brahimi sont des titulaires en puissance. Mais gare à l'excès de confiance. Car en face, il y aura une formation ivoirienne elle aussi très fournie aux avants-postes. Avec des joueurs interchangeables dans l'axe (Jonathan Kodjia et Wilfried Bony) comme sur les flancs (Max-Alain

Gradel, Nicolas Pépé, Wilfried Zaha, Maxwell Cornet Gnaly, Roger Assalé). Les Éléphants ne manquent donc pas de puissance de feu, même si l'entre-jeu et les côtés défensifs (sans Serge Aurier, convalescent) usent davantage d'arguments athlétiques que techniques. Et que dans les buts, Sylvain Gbohouo reste toujours capable du meilleur comme du pire. Mais comme l'ont annoncé les deux camps, le résultat comptera plus que

la manière, pour accéder au dernier carré. Il s'agirait alors pour l'Algérie, championne d'Afrique 1990 à domicile, d'une première depuis 2010 et la Can en Angola. Alors que la Côte d'Ivoire retrouverait pour sa part un stade atteint pour la dernière fois en 2015 en Guinée Equatoriale, terre du deuxième sacre continental ivoirien. Une troisième demi-finale de rang, sur les trois dernières Can organisées en Egypte

(1986, 2006, 2019).

Les équipes probables

• Côte d'Ivoire : Gbohouo - Aurier (ou Bagayoko), I. Traoré, Kanon, W. Coulibaly - Gbamin (Seri), Serey Dié (capitaine), Kessié - Gradel, Kodjia, Zaha.

• Algérie : M'Bolhi - Atal, Mandi, Benlamri, Bensebaïni - Guedioura, Benacer, Feghouli - Mahrez (capitaine), Bounejah, Belaïli.

Arbitre : Bamlak Tessema Weyessa (Ethiopie).

Dernière minute



k. Mokotjo, homme du match

<b>Nigeria 2 - 1 Afrique du Sud</b>
27' S. Chukwueze
71' B. Zungu
89' W. Troost-Ekong

Can "Egypte 2019"

Programme de ce jeudi 11 juillet :

- A 17 h 00 (heure du Gabon, au stade de Suez) : Côte d'Ivoire/Algérie
- A 20 h 00 (heure de Libreville, au stade Al Salam du Caire) : Madagascar/Tunisie